

Serie Hípica del Caribe
LAS DELEGACIONES DE PANAMÁ Y VENEZUELA
SE TOMARON EL "PRESIDENTE REMÓN"

Un espectacular marco de público tanto local como del exterior, asistió al emblemático hipódromo "Presidente Remón" para vibrar por cada uno de sus favoritos en una "Serie Hípica del Caribe", que se corrió bajo un sol canicular que no dio respiro a los protagonistas de este magno evento.

Panameño Blessed Ben Hur, ganó el "Clásico LV Internacional del Caribe"



En el cierre de la jornada, el panameño, Blessed Ben Hur (Tiz Blessed-Indiana Gold), cerró fuerte para dominar al "gigante" Li Tre Fratelli y darle al jockey, oriundo del Darién, Luis Sáez, su primer triunfo en la carrera icónica de la Serie.

En la partida salieron ligeros, el favorito Li Tre Fratelli (Ven), Tiroteo (Mex), Pádel (Ven), Don Casanova (PR), luego Blessed Ben Hur (Pan), El Rojo (Pan), Saturday (Ecu), WickedWells JLC (RD), el resto guiados por Jackpot (Mex), no descontaron.

Lo mejor vino a partir de la curva final cuando Sáez, llegó a colocarse con Blessed Ben Hur (Pan) por el lado exterior para dominar a Li Tre Fratelli (Ven) y darle la tercera victoria a Panamá en la tarde del domingo. En el entrenamiento del ganador estuvo Mario Estévez, oriundo de Venezuela, quien realiza campaña en "Presidente Remón". Pertenece a la cuadra del Dani Sam, nacido en haras "San Isidro". El tiempo 1.55 para los 1.800 metros.

El De Froix (Ven) por segundo año consecutivo en el "Confraternidad del Caribe"



Ratificando que entre los mayores a los tres años, El De Froix (King Seraf), es sin lugar dudas el mejor caballo del Caribe. Irad Ortiz Jr. lo colocó al fondo del grupo, dejando que líderes Torrontes (Ecu), El Tzar (Pan), March Point (Pan), Shine The Light (Pan). El tordillo El Santo (Mex), corrió de último en la mayor parte del trayecto.

Pasando los 800 metros El De Froix, animado por Irad, se atrevió a buscar la carrera con tibia oposición por parte de Shine The Light (Pan) y de Lucky Boy (Pan) que buscó por dentro. Los últimos tramos solo para un caballo, El De Froix (Ven), guiado

por el campeón Irad Ortiz Jr. El entrenador Ricky D'Angelo (Ven) obtuvo su segundo triunfo de la jornada. Los colores del Providencia para el criado en la "La Oryana". Este caballo es hijo de uno de los grandes campeones del Caribe, King Seraf. El tiempo fue de 2.09⁴/₅, para los 2.000 metros.

Paid Twice marcando la hegemonía entre los "Importados"

Prácticamente de poste a poste se impuso el norteamericano Paid Twice (Tapiture), que fue el representante de Panamá. Un caballo de buen paso al que no pudieron seguir Sugar Daddy (RD), ni Lead Singer (Pan), ni Quantum Leap (PR). Al fondo, se mostraban Dr G (Pan) y Templario (Ven). Al tomar el derecho el pupilo de Rogelio Douglas, seguía fuerte adelante y tan solo Dr G (Pan), también entrenado por Douglas, seguía fuerte adelante y tan solo Dr G (Pan), amenazó, pero ya era tarde. "Capote" de los representantes panameños en esta carrera. Las dos primeras ubicaciones para Rogelio Douglas (Pan). El hijo de Tapiture, defiende al stud Brasil. El joven jockey panameño Yonis Lasso, con su primer triunfo en "Serie Hípica del Caribe". El tiempo fue de 2.09⁴/₅ para 2.000 metros.

Royal Spirit (Pan) abrió la tarde de triunfos para Panamá

En el "Velocidad del Caribe" el ganador Royal Spirit (Rum Point), aprovechó su condición de "rematador" para conseguir una ansiada victoria sobre el ligero Tomasito (Pan) y Mister Martini (Pan). Ricardo Santana Jr. lo llevó por fuera durante todo el trayecto. No se desesperó ante los parciales rápidos de 22.86 y 47.50. Finalmente concretó Royal Spirit, para darle a Santana Jr. su primer triunfo en un "Velocidad del Caribe", y ante su público que lo vitoreó. Por este caballo sus propietarios pagaron una inscripción tardía de \$ 12.000. Se atrevieron y hoy festejan. Lo entrena la "leyenda" Alberto Paz Rodríguez para el "Elliot's Racing Stable" y es nacido en el haras "Cerro Punta". El tiempo de 1.13³/₅, para los 1.200 m.

Tequila (Ven) en el mejor "final" de la "Serie Hípica del Caribe"

Indudablemente que el "Dama del Caribe", fue la carrera más reñida en la tarde de la "Serie".

Se mostraron en su mejor versión los jockeys Luis E. Arango (Pan) e Irad Ortiz Jr. (PR), con las potrancas Smart Pearl (Pan) y Tequila (Ven). En final de "photo finish", la venezolana Tequila (Slew Tizzy) pudo sacarle ventaja mínima a Smart Pearl (Smart Dna). A pesar de los reclamos mutuos propuestos por los dos jockeys, la situación no cambió. Tequila (Ven) favorita del

público, se erigió ganadora para darle en ese momentos dos triunfos a Venezuela. También, fue la segunda para Irad. Primera victoria de Ricky D'Angelo (Ven). El tiempo para los 1.700 metros fue de 1.49²/₅. Criada en "Los Caracaros C.A".

LyndaCarter (Ven) triunfo holgado de una "campeona"

La tarde se inició con la espectacular LyndaCarter (Vacation). Un pequeño problema al momento de la partida tuvo la ganadora, cuando perdió un estribo la "máquina", inmediatamente corrigió y se puso a la par de sus rivales. Con mucha facilidad fue superando a sus rivales, a tal punto que en la recta se quedó sola en la delantera. Play Action (Pan) llegó nada menos que a 12-3/4 de LyndaCarter y completó la trífacta Green Light (Pan). La puntera More Hope (Pan) finalizó agotada en el quinto lugar. Fue el triunfo para el entrenador venezolano Ramón García. Pertenece a "Los Samanes". Criada por la sociedad formada por Hernández Fuentes, Iván Uzcátegui. El tiempo 1.50⁴/₅ para los 1.700 metros.

Irada Ortiz Jr. ganó el "Jockey Challenge"

Con tres triunfos y un segundo lugar, el jockey "boricua" Irad Ortiz Jr. volvió a convertirse en el mejor de una "Serie Hípica del Caribe". Irad igualó a Emisael Jaramillo (Ven) en número de triunfos en este evento. Un jockey de una calidad interminable, inclusive se dio tiempo de compartir junto al público panameño. Tremenda humildad para Ortiz Jr. que va a camino a convertirse en el mayor ganador de carreras de la "Serie Hípica del Caribe". Llegó a 15, pero su techo aún no se lo divisa.

Los ecuatorianos intentaron pero no pudieron en Panamá

Mucha expectativa por la participación de los nuestros en este evento, que movió a más de 40 ecuatorianos en las gradas del "Presidente Remón", siguiendo a los nuestros incluso hípicas panameños. Desde el 2021 que se corrió en Puerto Rico, no teníamos representante en el "Clásico del Caribe". Un gran esfuerzo del equipo del "Refs" por tener en la mejor de las condiciones a la "Triple Coronada" Saturday (Currency Swap). La más pequeña, y única hembra del grupo, intentó hasta los 600 finales, luego no pudo más. Daniel Alvarado trató hasta lo imposible. Se compitió y se aprendió, lo importante es que sigue el positivismo para seguir participando en este evento que reúne a lo mejor de los países adheridos a la "Confederación Hípica del Caribe". Se viene Venezuela para el 2024.